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Исследование данных и оповещений от единой системы цифровых двойников объектов сетей 
газораспределения 
 

Отмечено, что в настоящий момент создана и функционирует единая система цифровых двойников 
(ЕСЦД) объектов газораспределения и газопотребления газораспределительных станций (ГРС) Киреевская, 
Липки и Захарьино (Тульская область). На основе нейросетевых моделей аналитической обработки 
телеметрических данных, получаемых от 33 контрольных объектов из трех связных групп газораспределения 
(ГРС Киреевская, Липки и Захарьино), в течение 6 мес. проводились исследования эксплуатации устройств, а 
именно, факторы возникновения и механизмы предотвращения аварийных отказов основного оборудования. 
Исследования показали эффективность разработанных моделей: аналитический контроль параметров 
объектов газораспределительной сети позволил выявить неисправности оборудования и заблаговременно 
предупредить аварийную ситуацию, а также минимизировать нецелесообразные сбросы природного газа в 
атмосферу, информировав персонал о необходимости проведения настроек газорегулирующего оборудования в 
пунктах редуцирования газа. 
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Panarin V.M., Maslova A.A., Alekseeva P.G. Investigation of data and notifications from the unified system of digital 
twins of gas distribution objects 
 
A unified system of digital twins of gas distribution and consumption objects was developed for three gas distribution 
stations (Kireevskaya, Lipki, and Zakharino) in the Tula region of Russia and is being currently operated. Based on 
neural network models for analytical processing of telemetry data collected during the course of six months at 33 
control objects of three connected gas distribution groups, the operation of the objects was studied subject to the factors 
affecting the occurrence of emergency failures of critical equipment and the mechanisms of their prevention. The study 
showed the effectiveness of the models developed. The analytical control of gas distribution objects enabled early 
detection of equipment failures and emergency prevention as well as the minimization of natural gas emissions to the 
ambient by timely warning of the operating staff about necessary adjustments of gas control equipment at gas reduction 
points.  
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